

Etwas für den Magen und gegen kalte Füße

BEESKOW. Seit dem 28. November lädt auf dem Marktplatz ein Versorgungskiosk zum Verweilen ein. Auf Initiative von Günter Wetzel, Leiter der Gaststätte in Lindow, wurde er eingerichtet.

Werktags von 10.00 bis 16.00 Uhr werden hier Grog, Glühwein und heiße Zitrone angeboten — für viele willkommen bei der kalten Witterung. Es gibt aber auch Bratwurst, Pizza und Broilerkeulen am Stand. "An den Wochenenden vor Weihnachten wird der Kiosk so geöffnet haben wie die Verkaufsstellen in der Kreisstadt. Bis Ende Februar möchte ich hier einen zusätzlichen Beitrag für eine gute Versorgung leisten. Schon heute danke ich dem Geflügelschlachthof für die gute Belieferung", meinte Gühter Wetzel.

Foto: Fk. K.-H. Arendsee